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【高齢者能力活用提案】 

内容 この度会計年度任用職員に応募せんと、問い合わせしたが、70歳制限の内規で、応募

が叶いませんでした。 

私達世代は日本の高度成長期に働いた報酬の恩恵を今享受しています。現役世代から

羨望される程、向後世代は将来の福祉に不安を抱いています。これを我等世代が看過し、

ただ今の境遇を享受だけをしてはならないと思います。 

働く能力、意欲がある者を活用して頂きたい。年寄りを労る有難い社会ですが、反面

無難なところへ押し込んで置こうとの、心理が働いているのではないか。バイデン大統

領、麻生財務大臣 78歳、菅総理 72歳。豈我等世代に働けざるを得んや。せめて応募審

査の機会を与えて下さい。不可なら落とせば済むことです。ご英断を願う次第です。無

論これに限らず社会での高齢者活用を広い視野で立策して頂きたいと願います。 

 
【R3.4.5受理】 

回答 地方公共団体は、求人における年齢制限を原則禁止する雇用対策法の規定の適用から

除外されているものの、同法の趣旨に鑑みれば、会計年度任用職員の募集に際し、年齢

制限を設けることは適切でないとされています。各部署に対し、この旨を周知徹底しま

した。 

会計年度任用職員については、年間を通し総務課において登録を受け付けており、登

録後、各部署で雇用の必要が生じた場合に、ご登録いただいた方の中から選考し、採用

させていただいております。 

ご高齢の方がこれまで培ってきた知識や経験は、地域社会にとって貴重な財産です。

これらを地域に還元する機会を設けることは、ご本人の社会参画のみならず、世代間交

流や地域の活性化につながることも期待されます。 

今後とも、働く能力、意欲のある方々の活躍の場を設けるよう努めてまいります。 

 

                       【R3.4.13回答】 

 

【コロナ対策】 

内容  緊急事態場所ではありませんが県北などでていますけど。館山の経済も大事ですが他 

県からの車が多い事。昨年同様海岸封鎖を願います。感染も怖いし館山市民も怖いと思 

います。何か対策しないとと思う次第です。有り難い事に仕事させていただいておりま 

すが不安です。ご検討お願いします。 

 

【R3.4.28受理】 

回答  新型コロナウイルス感染症の感染者が全国的に増加し、千葉県を含む首都圏３県の一

部自治体がまん延防止等重点措置地域に指定されており、東京都や大阪府など４都府県

は緊急事態宣言による措置を実施すべき区域となっています。 

 館山市内の千葉県が管理する海岸駐車場について確認したところ、一部で閉鎖する駐

車場もあると伺っていますが、昨年のような全面的な閉鎖を行なう予定は、現時点では

ないとのことです。 

 また、館山市で管理する海岸駐車場（八幡海岸駐車場及び新井海岸駐車場）について

も現時点で閉鎖する予定はありませんが、今後、さらなる感染者の増加や、千葉県が緊

急事態宣言による措置を実施すべき区域に指定された場合は、千葉県等とも連携し、対

策を検討していきたいと考えています。 

 ご心配をおかけしますが、何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。 

 

【R3.4.30回答】 



 

【館山来訪者への対応のお願い】 

内容  いつもコロナ対策にご尽力くださり、ありがとうございます。 

 GW期間となり、市外・県外からの来訪者への牽制等のご対応をお願いしたく、ご連絡

させていただきました。 

 館山市民へコロナ対策の発信をしてくださっており、再度気を引き締める良い機会を

いただいておりますが、館山市民はしっかり守ってがんばっていると思います。 

 コロナ禍になり、館山への観光客が増えましたが、それについての対応や改善が見ら

れません。 

 観光客は放送などに耳を傾けてはくれません。 

 カレンダー上の平日である今日ですら、袖ヶ浦以外のナンバーの車が多く走っていま

す。 

 今日以降がとても不安です。 

 必要な買い物すら、困難になってしまいます。 

 他観光地でも同様の現象が見られており、住民は同じ不安を強いられていると思いま

す。 

 ぜひ館山から全国に、特に東京都民へ向けて、遊びに来ないでほしいということを発

信していただけませんでしょうか。 

 食事などで必ず車を降りて、観光地の住民と少なからず接触するわけですから、車だ

から安心という考えが理解できません。 

 車で来ればいいという浅はかな考えでは、観光地の住民は守られません。 

 努力をしている市民がバカをみないよう、コロナ禍でも業務遂行してくださっている

皆さまの思いが無駄にならないよう、ぜひともご対応のほどお願いいたします。 

  

【R3.4.30受理】 

回答 館山市の新型コロナウイルス感染拡大防止対策に対しまして、ご理解・ご協力いただ

き誠にありがとうございます。 

館山市としてもご指摘のように、東京都等の感染拡大地域からの人の流入については

憂慮しております。 

そうした中、４月中旬には大型連休に先がけて安房４市町長の連名で、感染拡大地域

と安房地域との移動について、慎重に検討していただくよう各市町のホームページや新

聞報道などで広くお願いをしたところです。 

館山市だけでなく、南房総地域全体で協力・連携し、来訪者を減らす取り組みをする

ことでこの地域への流入を防ぐことができればと考えております。 

さらに、館山市独自の取り組みとして、大型連休中は毎日、防災行政無線や安全安心

メールを利用し、市民の皆様や館山市にお越しになる皆様に対し、感染拡大地域と館山

市との移動を極力控えていただくよう安房４市町長の連名によるメッセージよりも強い

呼びかけを行っています。 

 今後も引き続き市としてできる対策を実施し、新型コロナウイルスの感染予防に努め

てまいりますのでご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。 

 

【R3.4.30回答】 

 

【感染拡大地域からの流入について】 

内容 お忙しい中、早速のご返信ありがとうございます。 

他地域からの人の流入につきまして、ご対応くださっておりましたこと、存じ上げず

に大変失礼いたしました。 

また、連日放送やメールにて注意喚起のご対応ありがとうございます。 



しかしながら、現在館山市内には他地域ナンバーの車が溢れており、観光地のみなら

ずホームセンターやスーパーなどでも見受けられる状況です。 

観光客が好む場所であれば避けることはできますが、スーパーなど日常生活にも入り

込まれてしまう現状です。 

HPや新聞で広くお願いをしてくださったとのことですが、遊びに来る観光客は旅先の

市町村 HPを見るでしょうか？ 

実際私が旅行する際は観光地紹介サイト等は見るけれど、市町村 HPを見ることはあり

ません。 

新聞につきましても、わが家は購読しておりませんし、若い世代も読む確率は低いと

思います。 

もう少し現実的な人の目に触れやすい方法をご検討いただけませんでしょうか。 

インターネットや SNSを利用したり、TVで観光地の人出の多さを取り上げられ始めま

したので、それもチャンスかと思います。 

効果的な方法はもっとほかにあると思います。 

GWはすでに終わりますが、このあと来る夏休み期間には、この GWの二の舞を踏まぬよ

うご検討いただきたく存じます。 

3月以降発生していないコロナ感染者が増えないことを祈るばかりですが、どうか市民

が安心して暮らせる場所を守ってください。 

 

【R3.5.6受理】 

回答 新型コロナウイルス感染症の拡大防止に向けたご意見を賜り誠にありがとうございま

す。 

館山市といたしましては、これまでの取り組みに加え、ご指摘にもありましたとおり、

館山市のフェイスブックやツイッターを活用し、市民の皆様や館山市にお越しになる皆

様に対しまして、呼びかけを行うことといたしました。 

引き続き、新型コロナウイルス感染症の拡大防止に向けた取り組みに、ご理解とご協

力を賜りますよう、お願いいたします。 

 

【R3.5.7回答】 

 


